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VERBALE  
Riunione del CONSIGLIO DIRETTIVO SINchn,  

 
                    Giovedì 26 Ottobre 2017 dalle ore 15.00 alle ore 18.00 
 

  Roma –  Aula Guidetti, Istituto di Neurochirurgia Policlinico Umberto I                   

Viale del Policlinico, 155  00165 Roma 

 
 

Presenti: Marco Maria Fontanella (Vice Presidente), Paolo Cappabianca (Segretario), Umberto 

Godano (Tesoriere), Pasquale De Marinis, Antonino Germanò, Angelo Lavano, Massimiliano 

Visocchi, (Consiglieri).   
 

Assenti: Alberto Delitala (Past President),  Marco Cenzato, Reza Ghadirpour, Gualtiero Innocenzi, 

Francesco Zenga (Consiglieri). 

 

E’ presente anche il Prof. Massimo Scerrati per la trattazione del punto 1) dell’O.d.G. in qualità di 

presidente locale del Congresso Nazionale 2018.  
 

O.d.G.: 

1) Aggiornamenti 67°Congresso Nazionale 2017 Ancona post sopralluoghi vari 
2) Aggiornamento vari pre Asseemblea Straordiaria del 27 ottobre 2017 
3) Richieste nuovi patrocini 

4) Richieste nuovi soci 
5) Varie ed eventuali 

 
1) Aggiornamenti 67°Congresso Nazionale 2017 Ancona post sopralluoghi vari 
Il Prof. Fontanella  
Il Presidente Fontanella relaziona in merito alla site inspection svoltasi in data 20 ottobre 2017 ad 

Ancona insieme al Prof. Scerrati e alla Segreteria Progetka.  

 
In particolare viene confermato che il Teatro delle Muse, in centro ad Ancona è una bellissima sede, 

di prestigio e centrale che tuttavia presenta una problematica legata all’area espositiva che non 

risulta così ampia come richiesto dalle dinamiche espositive delle aziende sponsor.  

Da una prima analisi fatta in loco infatti risulta che l’area espositiva potrebbe ospitare al mssimo 

30-35 stands 3x2 con una notevola riduzione degli spazi espositivi richiesti e  venduti alle aziende 

sponsor del Congresso che lo scorso anno in occasione del Congresso di Verona sono stati ben 45.  

La riduzione degli spazi espositivi vendibili alle aziende impatta sul budget del Congresso in quanto 

meno spazi espositivi sono disponibili e vendibili minori saranno le entrate del Congresso per quanto 

concerne le sponsorizzazioni.  

 

Annessa al Teatro vi è anche una bella sala presso la Loggia dei Mercanti, palazzo storico adiacente 

al Teatro che il Prof. Fontanella suggerisce potrebbe essere dato in uso ad A.N.I.N per la tradizionale 

giornata congiunta.  

 

Anche il Prof. Scerratti ammette che lo spazio espositivo al Teatro è sacrificato per cui il CD scarta, 

al momento, tale ipotesi come sede del Congresso.  

 

La sede del Teatro delle Muse viene comunque presa in considerazione come possibile sede della 

Cerimonia Inaugurale.  

 

La seconda location visitata è stata la Facoltà di Ingegneria in localita Monte Drago, in zona 

periferica e lontana dal centro ed anche dagli hotels.  
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Il Prof. Fontanella conferma che l’aula magna è molto bella ed ampia, a gradoni, di grande impatto 

mentre le aule parallele sono delle classiche aule universitarie degli anni’70 per cui di certo non 

particolarmente confortevoli ed accoglienti per lo svolgimento di un congresso nazionale.  

In generale, la Facoltà presenta degli spazi sufficienti per lo svolgimento del Congresso, tra l’altro 

sviluppati su un unico piano e non su più piani come per il Teatro delle Muse ma, di certo, la 

posizione non centrale e defilata dal centro e dalla stazione ferroviaria ed il fatto che la Facoltà sia 

comunque aperta anche agli studenti potrebbero essere aspetti non graditi nè dalle aziende sponsor 

nè dai soci.  

  

Al momento quindi il CD non si sbilancia per nessuna delle due sedi visionate in quanto il Prof. 

Scerrati espone al CD la possibilità di poter svolgere il Congresso presso la Facoltà di Medicina e 

Chirurgia che si trova in località Torrette nei pressi dell’Ospedale di Ancona. 

 

Il CD incarica quindi la Segreteria Progetka di fare a stretto giro un sopralluogo alla Facoltà di 

Medicina insieme al Prof. Scerrati in modo tale da avere per metà novembre un feed back concreto 

anche in merito a tale possibile location.  

 

Come date del Congresso il CD conferma 19-21 settembre 2018 anche se in concomitanza si 

svolgerà il Congresso Eurospine 2018 a Barcellona.  

 

Infine, in considerazione del fatto che le date del Congresso sono state anticipate da ottobre a fine 

settembre viene avanzata anche l’ipotesi di riconsiderare, come sede congressuale, la Mole 

Vanvitelliana che aveva già espresso parere negativo di disponibilità per ottobre ma che si decide 

di risentire in merito ad una possibile disponibilità dal 19 al 21 settembre.  

 

Il Prof. Fontanella legge al CD una mail arrivata da parte di Mario Muto in merito ad una possibile 

sessione congiunta con AINR all’interno dei reciproci congressi nazionali al fine di rinsaldare i 

contatti e la collaborazione tra le due società.  

I topics proposti da AINR per la sessione congiunta di circa un paio di ore all’interno del Congresso 

di Ancona sono i seguenti:  

- Esame e trattamento degli aneurismi 

- Gestione mininvasiva del dolore spinale  

 

Il CD approva l’iniziativa proposta da AINR e si ripropone di svilupparla nel dettaglio non appena 

verrà imbastito anche il format del Congresso nazionale.  

 

 

2) Aggiornamento vari pre Asseemblea Straordiaria del 27 ottobre 2017 
Il Prof. Fontanella fa il punto circa l’Assemblea Straordinaria del giorno dopo comunicando che sono 

stati fatti molti sforzi da parte di tutto il CD per raccogliere il maggior numero di consensi possibili 

alle variazioni statutarie proposte che si sono tradotte in un cospicuo numero di deleghe.  

 
Il Vice Presidente conferma al CD che le modifiche per le quali è stata indetta l’Assemblea sono solo 

quelle legate all’accreditamento di SINch all’albo delle societa scientifiche e che le altre modifiche  

allo statuto avanzate come ad esempio il decesso del Presidente o di altri membri del CD non sono 

state possibili per cui l’Assemblea è chiamata a votare solo sulle modifiche statutarie necessarie 

all’accreditamento.  

 

Le altre modifiche proposte potranno essere votate in occasione dell’Assemblea annuale che si 

svolgerà durante il Congresso Nazionale 2018 ad Ancona.  

 

3) Richieste nuovi patrocini 
Viene concesso il patrocinio ai seguenti eventi: 
 

“Neurosurgical Living Room Brain&Spine Parliamone in libertà”  

Palermo, 03 e 04 novembre 2017 

Organizzatore del convegno: Natale Francaviglia 
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Meeting Sezione Chirurgia Spinale 

“3° Edizione Looking at the future of Spine Surgery based on Past Experience” 

Venezia, 10 e 11 novembre 2017 

Organizzatori del convegno: Franco Guida, Giancarlo Guizzardi 

 

 

4) Richieste nuovi soci 
Vengono accolte le seguenti richieste di nuovo socio: 

 

Dott. Salvatore Cicero 

 

Dott.ssa Marika Furlanetto 

 

Dott. Michele Incerti 

 

Dott. Massimo Piacentino 

 

Dott. Andrea Talacchi 

 

2) Varie ed eventuali 
Il CD esprime la propria soddisfazione per la magnifica organizzazione ed il successo del recente  

Congresso EANS di Venezia, presieduto dal Prof. D’Avella. 

 
Il Tesoriere Dott. Godano legge al CD una mail arrivata dal Dott. Talamonti circa le spese per i 

necrologi da lui sostenute come Responsabile della Sezione di NCH pediatrica in occasione del 

decesso del Prof. Gangemi.  

 

Il CD ringrazia il Dott. Talamonti per la sensibilità dimostrata da tutta la sezione di NCH Pediatrica 

ma, dal momento, che è stato fatto un necrologio come SINch a nome di tutti i soci e che eventuali 

altri necrologi sono stati fatti a titolo personale o in maniera autonoma dalle singole sezioni, non 

ritiene opportuno provvedere al rimborso di quanto richiesto dal Dott. Talamonti.  

 

Il Prof. Fontanella legge al CD una mail arrivata dal Prof. Lukas Rasulic circa la richiesta della 

società serba di aderire ad un Joint Meeting organizzato dalla WFNS in programma a Belgrado 

nelle date 19-23 marzo 2019.  

 

Il CD accoglie con entusiasmo tale richiesta e si mette a disposizone del Prof. Rasulic ai fini 

organizzativi di tale evento internazionale.  

 

Il Segretario Prof. Cappabianca comunica al CD la richiesta arrivata dal Dott. Delitala di deliberare 

l’erogazione di 2 grants dell’importo di € 3.0000,00 cadauno da destinarsi a 2 vincitori selezionati 

nell’ambito del Corso di Alta Formazione in Neurointerventistica organizzato dal Prof. Delfini e dal 

Dott. Peschillo presso l’Università La Saponeza di  Roma.  

Tale erogazione avverrà tramite il fondo finalizzato allo svolgimento Corso di Neurointerventistica 

donato dal Prof. Guglielmi.  

Il CD approva la richiesta e delibera tale erogazione 

 

In merito al Corso SINch di microchirurgia sui topini per gli specializzandi dei primi due anni di 

specialità in programma a Napoli presso il Centro di Biotecnologie a dicembre, il Dott. De Marinis 

conferma al CD che il programma è già stato redatto e che sarà inviato a stretto giro alla Segreteria 

Progetka.  

Le date confermate sono 6-7 dicembre con inizio il 06 dicembre in tarda mattinata e fine il 07 

dicembre a metà pomeriggio.  

Il corso sarà finanziato da Codman-Integra e prevede la partecipazione di 12 discenti, con Faculty 

prevalentemente locale in modo da ammortizzare i costi del Corso. 

 

Il Prof. Fontanella comunica al CD la mail ricevuta dal Prof. Servadei in merito al rinnovato, annoso 

problema del trapianto di testa portato avanti dal Dott. Canavero.  
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Il Vice Presidente conferma al CD di avere già inviato al Prof. Servadei una risposta ufficiale come 

SINch che anche su richiesta dello stesso Servadei deve prendere una posizione ufficiale.  

Tale risposta ufficiale inviata al Prof. Servadei apparirà sul sito SINch insieme ad una nota, in 

italiane ed inglese, del CD.  

  

A tale proposito, il Prof. Cappabianca fa nuovamente presente al CD la necessità di riprendere il 

discorso dell’ufficio stampa che, anche in relazione a tale vicenda, diventa sempre più pressante 

non potendo la SINch esimersi dall’avere una comunicazione non solo interna ma e soprattutto 

esterna con opinion leaders, organi istituzionali e di stampa ed anche con i propri followers.  

Il Prof. Cappabianca ricorda al CD il preventivo ricevuto dall’ufficio stampa da lui contattato facente 

capo al Dott. Di Mare, fratello del giornalista RAI, e ricorda che anche il Prof. Marco Cenzato si sta 

attivando in tal senso attraverso suoi contatti personali. 

Il CD si ripropone la trattazione dell’argomento nelle prossime riunioni.  

 
Viene confermato lo svolgimento del Congresso ICRAN 2018 a Napoli dal 18 al 22 giugno 

organizzato dal Dott. Corrado Iaccarino che sarà preceduto da quello della Socièta Mediterranea di 

Neurochirgurgia presieduto da Prof. Tomasello.  

 

Il Segretario Prof. Cappabianca comunica al CD la richiesta avanzata dal Prof. Domenico D’Avella 

di organizzare il Congresso Nazionale 2023 a Padova.  

Il CD prende atto di tale richiesta e chiede alla Segreteria Soci di ricordare al Prof. D’Avella di inviare 

una mail ufficiale di richiesta da allegare agli atti.  

Il Prof. Cappabianca ricorda al CD l’assegnazione dei prossimi Congressi nazionali ovvero 2019 

Roma, 2020 Torino, 2021 Catanzaro o Parma, 2022 Napoli, 2023 Padova.  

 

Il CD prevede una riunione, da confermarsi, in data 15 novembre a Roma ed una a Napoli in data 

06 dicembre 2017.  
 
 

Il CD si scioglie alle ore 18.00 di giovedì 26 ottobre 2017.  

 

 
 

   Il Vice Presidente                   Il Segretario 

Prof. Marco Maria Fontanella                                   Prof. Paolo CAPPABIANCA 

                                                                                 
 

 


